

令和4年1月4日

事業者の皆様へ

愛媛県経済労働部長

## 職場等での新型コロナウイルス感染症対策の徹底等について（注意喚起）

県内の事業者の皆様におかれましては、日頃より新型コロナウイルス感染症の感染防止対策にご尽力賜り、感謝申し上げます。

さて、本日、知事が臨時記者会見でお知らせしたとおり、昨日、40日ぶりに、県内で陽性者3名が確認されました。うち1名は、現在、世界各地で急拡大しているオミクロン株の疑いのある陽性者です。

また、オミクロン株に限らず、昨年10月以降、全国的に落ち着いていた感染状況は、昨日、約3か月ぶりに700名を超えるなど増加傾向にあり、デルタ株による感染の再拡大も危惧されます。

年末年始は、帰省や旅行など、県外との往来が活発化し、県外の友人や親族など、普段顔を合わせない人との会合の機会が増加し、感染リスクが高まります。

本日公表の陽性者も、県外からのウイルスの持ち込みと考えられますが、この他にも、年末年始の人の動きや、国内各地での感染の増加傾向を踏まえると、既に、県内にウイルスが持ち込まれている可能性は十分にあります。

事業者の皆様におかれましては、年明けの職場等での感染拡大を防ぐため、改めて感染対策を徹底いただきますようお願い申し上げます。

- 従業員の体調確認を徹底し、体調不良時は、決して出勤せず、人との接触を控え、医療機関を受診させること。年末年始に県外往来のあった従業員は特に注意。
- マスクの正しい着用やこまめな手洗い・手指消毒、定期的な換気など、職場等での基本的な感染回避行動を改めて徹底すること。  
特に、冬季は換気が疎かになることから、人が集まる場所での定期的な換気を徹底すること。なお、窓を開けるなどにより換気を行う場合は、寒さ対策としてウォームビズを推奨してください。
- 勤務スペースをはじめ、更衣室、休憩室、喫煙所、バックヤードなど、共有スペースにおける感染対策を徹底すること。
- 新年会などの会食は、認証店など、感染対策が徹底された店舗を利用し、参加者全員の体調確認や連絡先の把握を徹底すること。